
AULA 20 – EXERCÍCIOS 
 

1. Escute novamente os seguintes sermões: 

A. https://app.box.com/s/6u7zgxrhngd3lagc6r0xib1in7ddle3q  

B. https://app.box.com/s/div4vm1dg2qkh0yf4zzikplcf7t4jqzy  

C. https://app.box.com/s/0jhgqrf6lxu4obor00b44kdf0ni2ewsv  

 

Agora faça os seguintes exercícios: 

A. Transcreva as aplicações que você ouviu no corpo de cada um dos sermões. 

 

1 Samuel 3.1-21 

a) Deus graciosamente se torna conhecido através de sua Palavra  

Meus irmãos, quando a Palavra de Deus é rara, nós passamos fome. E a 

pergunta que eu lhe faço é: Você anseia saciar-se com a Palavra de Deus? 

Percebem o quão agraciado você é por te disponível todos os dias a Palavra do 

Senhor para ler e nos domingos ouvi-la sendo pregada? Você tem aproveitado 

este privilégio? Você tem degustado cada página das Escrituras? Tem passado 

seu tempo se deleitando e meditando na Palavra de Deus? Quando chega no 

domingo, você vem para ouvir a voz de Deus ou você prefere ficar dormindo até 

mais tarde? Assistir o seu esporte favorito... ou talvez ir lá no parque da cidade 

dar uma corridinha? Ah meu irmão o quão abençoados somos eu e você! Porque 

hoje a Palavra de Deus está disponível para você de forma completa, na sua 

língua.  

Você quer ouvir a Palavra de Deus? Leia as Escrituras. Preste atenção quando 

estiveres adorando o Senhor no culto público e a sua palavra for aberta para ser 

lida e pregada. Ouvirá a voz de Deus. A presença da Palavra do Senhor meus 

irmãos é fruto da graça de Deus. Mas hoje em dia a Palavra de Deus também 

pode ser rara, não porque Ele está calado, mas porque você está surdo. Meus 

irmãos, algumas pessoas são surdas para as coisas eternas. Este é o sentido de 

não ouvir no hebraico. Pessoas que escutam, mas não dão a mínima para aquilo 

que escutam. São pessoas que estão definhado. Mas, mesmo diante de uma 

mesa farta da palavra de Deus não comem. E não comem porque não tem apetite. 

Esse é você esta noite? Seus ouvidos estão tampados para o Deus que se revela 

através de sua Palavra? Você tem fome e sede de crescer no conhecimento do 

seu Senhor?  

Meus irmãos o Senhor te convida a conhecê-lo e Ele se revela através da sua 

Palavra. Leia a Bíblia. Tenha fome e sede da Palavra de Deus. Então saberás 

quem Deus é. Você deseja conhecê-lo? Tenho boas notícias para você. Não 

precisa mais ir em Siló.  

 

b)   Pela Palavra Deus nos chama e chama pelo nome.  

https://app.box.com/s/6u7zgxrhngd3lagc6r0xib1in7ddle3q
https://app.box.com/s/div4vm1dg2qkh0yf4zzikplcf7t4jqzy
https://app.box.com/s/0jhgqrf6lxu4obor00b44kdf0ni2ewsv


Ele chamou a Samuel até que ele entendesse quem estava chamando. E assim 

foi com você não é verdade? Se você está em Cristo. Certamente você não ouviu 

o seu nome de forma audível, mas no seu coração sabia que Deus estava falando 

diretamente com você. Foi Jesus que disse que as suas ovelhas, Ele chama pelo 

nome, e elas ouvem a sua voz. O seu chamado é irresistível meus irmãos. Se 

ouvires a voz do Senhor lhe chamar, apenas diga: fala porque o teu servo ouve.  

Deus é gracioso ao ponto de nos chamar pelo nome. E tão gracioso que as vezes 

Ele faz isso mais de uma vez. E sua Palavra meus irmãos e tão poderosa que faz 

defuntos espirituais se levantarem e terem vida. Ouça meu irmão a voz de Deus 

que te convida hoje a amá-lo e a servi-lo. Agarre-se a esse Deus gracioso que 

chama pecadores pelo nome. Aliás, Ele disse que escreve os seus nomes na 

palma das suas mãos.     

 

c) Diante da Palavra do Senhor devemos responder com fé.  

Meu irmão seja assim. Quando precisares exortar ou evangelizar, seja fiel a 

Palavra do Senhor. Não tente amenizar as coisas e nem seja duro demais. Seja 

fiel a Palavra do Senhor.  

Meus irmãos, notem a submissão que Eli tem diante da Palavra de Deus. Ele 

apenas diz: ‘É o Senhor faça o bem que lhe aprouver!’ Eli acaba de ouvir maldição 

sobre sua casa, mas Eli se submete a Palavra de Deus. ´É o Senhor!’ Essa é a 

sua atitude diante da Palavra de Deus? Você é submisso as Escrituras? E você 

hoje aqui, que é mais velho do que os demais... Como você reage quando alguém 

mais novo que você, mas sendo fiel a Palavra do Senhor te exorta? Você 

responde com fé? Você se submete a Palavra de Deus e diz: É o Senhor! Ou 

você se ira e usa a sua idade e os seus cabelos brancos como argumentos de 

defesa e diz: Ah ele é jovem demais, ele não sabe do que está falando! Meus 

irmãos, quando os seus pastores e presbíteros se levantarem e forem fieis a 

Palavra do Senhor: Sejam submissos a Deus! Mesmo que o mensageiro seja 

mais novo do que você. ‘É o Senhor!’.  

E lembrem-se irmãos, nem sempre é uma tarefa fácil para os mais novos trazer 

palavras duras do Senhor para os mais velhos. 

Seja fiel ao Senhor e à Sua Palavra, trema diante dela!    

   

 

João 3.9-21 

a)  Jesus mostra que Ele é quem nos ensina acerca do novo nascimento. 

Sabe queridos... quanto crentes velhos chegam para a bíblia, como Nicodemos 

se aproxima de Jesus, como se fosse também alguém que sabe muitas coisas. 

E Jesus mostra para ele: meu amigo você não sabe nada! Quantos crentes 

chegam e veem que o sermão é em João 3.16 e falam assim: Disso ai eu entendo! 

Isto é o basicão e fecham os ouvidos na hora da pregação. Cuidado crente velho! 



Cuidado pra não se aproximar de Jesus achando que já sabe tudo que Ele tem a 

dizer.  

 

b) Deus provê o caminho da salvação no erguer do Seu Filho. 

A forma de haver novo nascimento é se de alguma maneira Cristo providenciar o 

caminho. Não é algo que Nicodemos pode fazer! Não é algo que você que está 

aqui nessa manhã pode fazer!  

Este é o chamado para você meu caro: que você olhe com os olhos da fé para 

Aquele que foi erguido em nosso favor. A serpente teve o seu papel, a serpente 

foi importante, mas como fazemos com quase tudo a serpente se tornou um ídolo. 

Quanto mais você olhar para Cristo, quanto mais você contemplar o que Ele fez, 

mais você vai amá-lo e menos idolatra você será. Mais você vai amar o Deus 

verdadeiro no caminho de salvação. Você quer saber sobre o novo nascimento? 

Você quer saber como você pode entrar no reino de Deus? Só tem um caminho, 

você precisa olhar para o Filho de Deus que foi erguido em o nosso favor. Se 

alguém não for erguido, nossa rebelião não será tratada.    

  

c)  O erguer do Filho se dá por amor em favor de gente de todo o mundo.  

Não é que Deus nos amou porque nós somos tão amáveis ou tão valiosos... Pior 

se a gente fosse valioso, mas fosse amigo de Deus. Ficava naquela né: o cara 

não vale nada, mas é meu amigo. Sabe como é. Mas não é. É mais sério. Nós 

não valíamos nada estávamos mortos em nosso delitos e pecados e éramos 

como a bíblia diz: inimigos de Deus. O que este texto faz é mostrar o tamanho do 

amor de Deus e não mostrar o quanto nós somos amáveis. Querido, Deus é amor! 

Se tem na sua mente alguma ideia esquisita de que Deus Pai é bravo e 

carrancudo, enquanto Deus Filho é amoroso e gentil, você tá enganado!  

O amor com que Deus te ama é um amor todo poderoso. Pensa nisso. Quem te 

separará do amor de Deus? Fome, nudez, perigo, espada, principados, 

potestades, coisas o presente, coisas do porvir, nada pode te separar do amor de 

Deus todo poderoso. Isto significa que o Seu amor é eterno. Paulo nos fala que 

Ele nos escolheu em Cristo antes da fundação do mundo. Ele não começou a te 

amar semana passada, ou naquele acampamento da mocidade, ou quando você 

foi batizado. O amor Dele vem de antes da fundação do mundo. Deus é soberano. 

O Seu amor é soberano, não depende de nós ou de alguém sugerir. É um amor 

que é autodeterminado pelo próprio Deus.  

O próprio João lá na sua carta tem uma outra conclusão maravilhosa, ele diz: 

amados, se Deus nos amou de tal maneira, devemos nós também nos amarmos 

uns aos outros. Nós também... tá, mas, como é que a gente pode ter tudo isso? 

O que tá envolvido em ter tudo isso? Basta meu caro que você receba pela fé o 

Seu Filho unigênito que foi levantado por nós na cruz. [...] Como você vai receber 

isso? Basta mais uma vez você crer e você terá a vida eterna. Não é depois de 

décadas e décadas de boas obras que talvez você ganhe a vida eterna. Não é 



depois de um tempo fazendo penitencia, jejum, oração, arrependimento, 

sofrimento, peregrinações, que: talvez você tenha a vida eterna! Se você crer 

hoje, aqui nesse neste salão você será salvo. E essa promessa não é apenas 

para Nicodemos, essa promessa não é apenas para os Judeus, essa promessa 

é para todo o mundo que vier a crer.      

  

d) Se você crer você será salvo, se você não crer você será julgado.    

A razão da rejeição da luz, é amor as trevas. É o fato de que a luz vem e expõem 

quem nós somos. O verso vinte explica isto pra gente. Você deseja ficar nas 

trevas para que as suas obras não sejam arguidas. Você não vai pra luz porque 

você não quer que a luz mostre quem você é. Você usa o seu navegador em 

modo de navegação privada. Você tenta usar mentiras e meias verdades pra não 

ficar claro o que você faz. Você joga a culpa em todo mundo, mas não assume 

que é sua. Você nega até a morte que você esteve envolvido. Você para de se 

associar com pessoas que te fazem ver a luz. Você ouve coisas duras no sermão 

e não volta na outra semana. Por amor as trevas. Porque você quer continuar 

vivendo no seu mundo de pecado, de rebelião e a luz te expõem. A luz querido, 

vai chegar em você. Não tenha dúvida. Você vai correr que nem barata flagrada 

na cozinha? Ou você vai amar a luz?  

Não vai ter entrada na casa de Deus a podridão do pecado. Se o pecado não for 

removido você não vai entrar. Essas coisas não são separadas.  

Um comentarista disse que os descrentes são como aqueles insetos que correm 

quando ascendem a luz da cozinha. O crente é como uma planta na casa que se 

volta em direção a luz do sol. Pra onde você tem se voltado? Você tem buscado 

permanecer nas trevas e se esconder nela? Ou você tem amado a luz e buscado 

estar na direção dela?   

 

 

João 6.48-59 

a) Cristo é o pão que dá a vida pelo sacrifício por pecadores de si mesmo.  

Será que você percebe a preciosidade do Senhor Jesus Cristo nessa manhã? Você 

percebe o quanto Ele é precioso? Se você não consegue perceber ainda, basta 

você fazer exatamente o que Jesus está ensinando você fazer, aqui nessa 

pequena perícope.  

E percebem meus irmãos nessa manhã, para que nos possamos exercitar esse 

apresso, esse amor, esse valor infinito do Senhor Jesus Cristo. eu conclamo você 

a comparar o Senhor Jesus e a suas benesses, as suas maravilhas com tudo aquilo 

que você acha que é precioso na sua vida. Você acha que a sua família é preciosa? 

Mas ainda assim sem Cristo você morrerá. Você acha que o seu emprego é 

precioso? Mas ainda assim com ele sem Cristo você morrerá. Você acha por 

ventura que os seus diplomas pendurados na sua parede são preciosos? Mas com 

todos eles você ainda sem Cristo arderia no inferno. Percebe como Cristo é 



precioso? Você gosta muito das suas obras? Mas todas elas sem Cristo, não 

passam de imundícia perante o Senhor. Você gosta muito do seu cônjuge? Mas se 

você tiver ele e não Cristo, você ainda descerá a sepultura e de lá não sairá. 

Percebe como Cristo é precioso?   

Nessa manhã a Escritura lhe chama a reconhecer que é a partir do sacrifício 

voluntário e vicário de Cristo que você genuinamente experimenta vida e fora dEle 

você não pode experimentar nada.  

E provavelmente é isso que tá faltando entre você e a sua alma nesses dias. 

Quando as portas do pecado estão escancaradas pra você, lembre-se do valor de 

Cristo. Lembre-se o tanto que você humilha e desvaloriza o seu salvador ao pisar 

por caminhos escusos e ao caminhar por locais que só vai fazê-lo envergonhar. 

Sim meus irmãos quando palavras, pensamentos e ações lhe vierem a boca, as 

mãos, aos pés, a mente e você genuinamente reconhece que esses são caminhos 

vergonhosos para o Senhor, em nome de Cristo use isso como uma ferramenta de 

mortificação do seu pecado. Lembre-se do valor do Senhor Jesus Cristo. Lembre-

se de quão tolo você é por trocar esse que é absolutamente, infinitamente valioso 

por qualquer refugo desse mundo.     

   

b)Cristo é o pão da vida que dá a vida mediante a fé de pecadores em si mesmo.    

Será que isso lembra você de alguma coisa? Será que isso lembra a você as vezes 

que você deturpou o texto bíblico pra dar ocasião a sua carne? Parecido conosco, 

não é? Quando nós nos fazemos de desentendidos. Quando lemos as palavras do 

evangelho e dizemos: não, isso não é comigo. Ou quando nos lemos os 

mandamentos do Senhor e dizemos: não, não é bem isso que Cristo quer dizer. 

Isso acontece muito por exemplo na esfera do casamento. Quando homens leem 

que devem amar as suas mulheres assim como Cristo amou a igreja e a gente se 

apressa a dizer: não...veja só isso é somente um tipo de comparação...não é pra 

ser levado muito a sério... vamos atenuar isso aqui. Ou quando falamos a respeito 

de mulheres serem submissas a esses homens que as amam como Cristo amou a 

igreja. Rapidamente o papo feminista se alastra no meio das mulheres e elas 

dizem: ah esse papo de submissão, isso não tem nada a ver com os dias de hoje. 

Ou quando nos falamos do homossexualismo, mostrando biblicamente que isso é 

odioso ao Senhor e que o Senhor de fato livra não somente outros tipos de pecado, 

mas também o pecado da homossexualidade de todos os que se achegam a Ele. 

Rapidamente alguns de nós vão dizer: cuidado pastor com esse discurso 

politicamente incorreto. Percebem a nossa semelhança com esses homens? 

Rejeitamos aquilo que claramente a escritura diz pra nós e ainda utilizamos a 

própria Escritura para esconder a nossa teimosia, a nossa incredulidade. Ah meus 

irmãos, que nós nos arrependamos disso nessa manhã! Que nós nos 

arrependamos dessa hipocrisia maldita. E que nós nos curvamos as palavras do 

Senhor Jesus Cristo que cristalinamente estão registradas na Escritura Sagrada. 



Sob pena de não sermos nem um pouco diferentes desses que resistiam ao Senhor 

Jesus e que se recusavam em reconhecê-lo como Pão da Vida.     

    

c)  Cristo é o pão que dá a vida através da união de pecadores consigo mesmo.  

Você já questionou a sua união com Cristo? Você já questionou se você 

genuinamente tem gozado de todas as benesses? Se você tem de fato gozado 

espiritualmente de Cristo como seu Cabeça e como seu Esposo? Sim. Porque as 

vezes nós nos sentimos um tanto sozinhos nessa caminhada, não é verdade? Na 

nossa marcha rumo a Jerusalém Celestial. Como nós temos visto exaustivamente 

em êxodo. As vezes nós nos sentimos fracos, as vezes até mesmo abandonados. 

Mas, percebam meus irmãos nessa manhã isso não passa de uma sensação 

pecaminosa, fruto da nossa falta de fé. Porque o Seu salvador, que ama você, que 

se entregou sacrificialmente, voluntariamente e vicariamente por você. Que fez 

com que fé vinda do seu Espírito brotasse no seu coração. Ele lhe promete nessa 

manhã que a sua união com Ele é inquestionável. Mesmo nos momentos mais 

sombrios da sua caminhada, mesmo nos momentos em que você se sente mais 

sozinho o Senhor Jesus lhe garante: Eu estou lá. Não sucumba as suas sensações, 

não sucumba ao seu coração, antes, se renda a minha Palavra. Porque tão certa 

quanto é a minha união com meu Pai, é a minha união com você.  

 

 

 

B. Identifique o princípio bíblico universal e atemporal que está sendo aplicado. 

a) 1 Samuel 3.1-21 

Através da sua Palavra, Deus se revela e chama os seus e nós devemos responder com 
fé.  
 

 

b) João 3.9-21 

O amor de Deus se mostra em levantar o seu Filho na cruz, para a salvação de todo 
aquele que crê.  
 

  

c) João 6.48-59 

Cristo dá a vida a pecadores, oferecendo a sua vida por eles e unindo-os a si mesmo 

através da fé. 

 

 

 

C. Identifique para qual tipo de ouvinte é dirigida cada aplicação. 

a) 1 Samuel 3.1-21 

Para aqueles que são ensináveis, porém ainda ignorantes. 



 

b) João 3.9-21 

Para aqueles que tem algum conhecimento, mas ainda não foram humilhados. 

  

c) João 6.48-59 

Para aqueles que são ensináveis, porém ainda ignorantes. 

 

 

 

 

2. Continue trabalhando no seu sermão de 1 João. Crie aplicações para cada um dos 

seus pontos. 

Siga a seguinte ordem para cada aplicação: 

A. O princípio bíblico a ser aplicado. 

Como pecadores agem quando confrontados por conta de seus pecados.  

 

 

B. O tipo de ouvinte a quem a aplicação está sendo dirigida. 

Para aqueles que tem algum conhecimento, mas ainda não foram humilhados. 

 

 

C. A transcrição da aplicação. 

Hoje gostaria de tratar sobre como você tem agido em relação ao pecado. E este texto o 
qual lemos trata exatamente deste assunto. E não só isto, ele traz consigo um teste para 
averiguar como você tem agido e a consequência que esta ação trará para a sua vida. Este 
teste é o teste da verdade: No teste da verdade somos reprovados se dissermos que não 
temos pecado ou que não pecamos, mas perdoados se confessarmos os nossos 
pecados. 
 

1) No teste da verdade, você é reprovado se disser que não tem pecado. 
Se você age desta foram você está enganando a si mesmo. Deixe-me perguntar algo... 
Você é uma boa pessoa? Provavelmente estará raciocinando em sua mente que sim. 
Pois afinal de contas você não mata, não rouba, entrega sua declaração de imposto de 
renda todo ano, não avança um sinal vermelho quando está dirigindo, não briga na 
escola, não cola na prova de matemática, vai a igreja regularmente e até canta, ora e dá 
alguma oferta. Mas, a verdade é que você faz isto não por amor a lei e sim por medo 
dela. Segundo o ditado popular: “O pior cego é aquele que não quer ver”. E neste caso 
o pior cego é você que não quer enxergar o seu real estado espiritual. A bíblia nos diz 
na carta de Paulo aos Romanos em seu capítulo de número três que não há justo nem 
um se quer. Davi no Salmo cinquenta e um reconhece isto ao dizer que era um pecador 
desde seu nascimento.    
 
 



Se você age desta forma a verdade não está em você. E Verdade que lhe falta é Cristo.   
Jesus é a verdade e se você não está Nele, você tem trilhado um caminho de mentiras, 
os quais na realidade lhe conduzirão se muito ao céu, mas da boca da onça.  
Você conhece a historinha da espada de Dâmocles? Dâmocles era um homem instruído 
e bastante bajulador, ele fazia parte da corte do tirano Dionísio. Ele dizia que, como um 
grande homem de poder e autoridade, Dionísio era verdadeiramente afortunado. 
Dionísio ofereceu-se para trocar de lugar com ele por um dia, para que ele também 
pudesse sentir o gosto de toda esta sorte, sendo servido em ouro e prata, atendido por 
garotas de extraordinária beleza, e servido com as melhores comidas. No meio de todo 
o luxo, Dionísio ordenou que uma espada fosse pendurada sobre o pescoço de 
Dâmocles, presa apenas por um fio de rabo de cavalo. Ao ver a espada afiada suspensa 
diretamente sobre sua cabeça, Dâmocles perdeu o interesse pela excelente comida e 
pelas belas garotas e abdicou de seu posto, dizendo que não queria mais ser tão 
afortunado. Compreenda que este é o seu estado, mas diferente da historinha Deus não 
é um tirano, pelo contrário, Ele é o santíssimo. E por isso não aceita nada menos que o 
perfeito cumprimento de sua Palavra. Um juízo superior ao de Dâmocles está sobre sua 
cabeça. Um juízo real e eterno o aguarda se não reconhecer que necessita da Verdade 
de Deus para lhe livrar da condenação. Esta Verdade é Cristo.  
 

 

2) No teste da verdade, você é reprovado se disser que não peca. 

Se você age desta forma, está chamando Deus de mentiroso. Existe uma música da 

banda Capital Inicial, na qual o cantor faz uma lista de coisas vergonhosas das quais as 

pessoas que cometiam não queriam que fossem reveladas. Mas o que acho interessante 

nesta música é o seu refrão que diz: “O que você faz quando ninguém te vê fazendo, ou 

o que você queria fazer se ninguém pudesse te ver”. E se você hoje me diz que não 

comete pecados. E é provável que me peça para que lhe aposente um pecado seu. Eu 

te digo que não sou eu quem você ofende ao dizer isto, mas Aquele perante o qual nada 

fica oculto. Aquele que conhece não só o que você faz no oculto, quando ninguém te vê 

fazendo ou o que você queria fazer se ninguém pudesse te ver. Sim, você ofende, você 

chama de mentiroso, você peca contra Deus, Ele conhece não só o oculto do seu 

histórico de buscas no computador ou celular, Ele conhece a sua mente e Ele sonda o 

seu  coração e sabe muito bem seus desejos e intenções. Se tivéssemos um data show 

capaz de parear no Bluetooth da sua mente e coração, qual seria a censura do filme?   

Um de meus irmãos morre de medo de filme de terror. Ele não assiste nem filme de 

tubarão. Certa vez quando eu tinha meus doze anos de idade e ele seus dezesseis anos, 

assistimos a um filme que para a época era assustador: “A volta dos mortos-vivos”. Este 

foi um dos primeiros nesta ideia de zumbis. Depois que assistimos ao filme, meu irmão 

sumiu. No dia seguinte aparece minha mãe morrendo de rir, pois meu irmão tinha ido 

dormir na cama dela para segundo ele lhe fazer companhia, pois ela devia estar com 

medo. Sabe de uma coisa, se a Palavra de Deus não está em você, o seu estado é o de 

um morto-vivo. Não destes dos filmes que passam medo no meu irmão. Você é alguém 

que está vivo fisicamente, porém está morto espiritualmente aos olhos de Deus, 



meramente existe. Se você nega que peca, a Palavra dEle não está em você. No 

evangelho de João capítulo três lemos sobre a conversa de Cristo com um mestre da lei 

chamado Nicodemos, nosso Senhor diz a ele que lhe era necessário nascer de novo, 

era necessário nascer do alto. O mesmo João em suas cartas está repreendendo um 

grupo de gnósticos, de homens que negavam que Jesus fosse Deus e tivesse se feito 

carne. E por isso ele diz que se você tem Cristo você tem a vida, mas se o nega como 

seu Salvador você está morto. Jesus Cristo é Deus Filho que se encarnou e viveu 

perfeita vida e morreu na cruz do Calvário e ressuscitou ao terceiro dia e está a destra 

de Deus Pai porque necessitávamos de um segundo Adão que morresse em nosso 

lugar, por causa do nosso pecado. Você está morto se disser que isto não é verdade, e 

isto me causa medo, medo maior do que qualquer filme de terror que possa ser 

produzido. Jesus é o Verbo de Deus, ele é a Palavra de Deus que nos concede vida. No 

livro de Gênesis quando Deus cria o homem a Sua imagem e semelhança, Ele toma do 

pó da terra e depois lhe concede o folego da vida. Todos nós necessitamos da Palavra 

de Deus para que vivamos. Aqueles que se rendem a Palavra de Deus que é Cristo 

como seu Senhor e Salvador torna-se uma nova criação. Novos homens e mulheres, 

que antes mortos em seus delitos e pecados, passam a viver verdadeiramente para a 

glória dAquele que nos criou.  

 

 

3) No teste da verdade, você é aprovado se confessar os seus pecados. 

Confessar é aceitar perante Deus o fato de sermos o que ele diz que nós somos, ou 
seja, pecadores e dessa forma nos entregar ao seu julgamento justo. Confessar é pedir 
o perdão de Deus em Cristo e por meio dEle. A confissão exige de nós arrependimento 
e fé. Arrependimento é uma tristeza pelo pecado e o desejo firme de abandoná-lo por 
amor a Deus e para o nosso bem. No Antigo Testamento lemos sobre os vários 
sacrifícios de cordeiros em favor de pecadores, na realidade aqueles cordeiros não 
tinham o poder para tirar pecados, ou fazer inocente o culpado, mas eram apenas 
símbolo do Cordeiro de Deus que viria e tiraria o pecado do mundo. Fé é a confiança de 
que só o provimento do sangue de Cristo pode nos purificar, e purifica, de todo o pecado.  
Por que? Porque só Ele é fiel e justo perante Deus - Deus só olha para nós, depois de 
ter olhado para Cristo, porque Ele é a nossa expiação e a nossa propiciação diante de 
Deus. Só Ele pode nos perdoar inteiramente. Porque derramou o seu sangue inocente 
a nosso favor. Um antigo cântico diz: “Pois morreu a nossa morte, para vivermos a sua 
vida! Nos trouxe grande salvação”. Só Ele pode nos purificar inteiramente - Porque 
nunca pecou, mesmo sendo tentado, e por isso pode nos socorrer nas nossas fraquezas. 
A.W. Pink escreveu: “Ontem Ele me tirou da lama. Hoje, Ele tira a lama de mim”. Se 
você que ficar livre da imundícia do pecado, da culpa que recai sobre sua vida, se volte 
para Cristo pois somente Ele pode lhe perdoar os pecados e lhe purificar de toda a 
injustiça.    


